

## Aus nach Elfmeterschießen im VfV Cup Achtelfinale

2013-03-24 20:37

Mit großen Erwartungen startete unsere erste Mannschaft gestern ins erste Pflichtspiel des Jahres gegen Hella DSV. Bei schwierigen Platzverhältnissen sahen die 250 Zuschauer ein kampfbetontes Auftreten beider Mannschaften mit nur wenigen Torraumszenen. Trotz der optischen Überlegenheit im Ballbesitz musste unser Team in der 20. Minute den Gegentreffer zum 0:1 für den DSV hinnehmen. Einen Freistoß von der Seite konnte Torhüter Mathias Nagel zunächst noch entschärfen, Albrich staubte nach einer Uneinigkeit in den Höchster Reihen jedoch zur Dornbirner Führung ab.

Ein ähnliches Bild zeigte sich in der zweiten Halbzeit. Die Truppe von Dieter Alge hatte mehr Ballbesitz, blieb allerdings selbst über weite Strecken harmlos in der Offensive und hätte nach einer von Ellensohn vergeben Großchance sogar mit 0:2 zurückliegen können. Der eingewechselte Julian Lipburger brachte in der 67. Minute mit einem idealen Lochpass Steven Nenning ins Spiel, der legte quer und Samir Karahasanovic glich zum verdienten 1:1 aus.

1:1 hieß es dann auch nach 90 Minuten und so kam es direkt zum Elfmeterschießen. Mit einem Treffer in Führung liegend konnten unsere Jungs den Vorsprung jedoch nicht verwalten, Dornbirn behielt die Nerven und stieg schlussendlich mit einem Tor mehr ins Viertelfinale auf.

Jetzt heißt es für unsere Mannschaft die Zähne zusammenzubeißen, nach vorne zu schauen und sich voll auf das wichtige Auftaktheimspiel in der Vorarlbergliga gegen den FC Wolfurt kommenden Samstag zu konzentrieren.